

# REQUEJO

## El coro ronda La Esperanza presenta hoy su nuevo disco

---

**QUEIMADELOS / ENMEDIO**

---

El coro ronda La Esperanza de Requejo presentará esta tarde su segundo trabajo discográfico, a las ocho de la tarde en la iglesia parroquial de Requejo. La ronda La Esperanza invita a todo el mundo a la presentación de su disco '*A la iglesia por ver Santos*', fruto del trabajo de cinco años de trabajo según nos explica el presidente de coro ronda, Moisés Balbás. «La verdad -señala muy satisfecho el presidente-, después de grabar nuestro primer disco en solitario, '*Los que rondan son los mozos*', éste era un disco altamente demandado por nuestros incondicionales».

Añade, por cierto, que sea dicho de paso, «nuestra primera grabación tuvo una increíble éxito, ya que conseguimos vender en tiempo récord más de 5.000 copias, lo cual creó pienso, un hito sin precedentes para un grabación repleta de canciones de nuestro folclore regional». Sea dicho de paso, «estamos a punto de poner a la venta otras quinientas copias ya que la primera edición quedó agotada». Este trabajo, opina Balbás, «rompe un poco con las grabaciones habituales de las rondas de nuestra región, al ser todas canciones única y exclusivamente religiosas. También apuntar que han sido grabadas «en nuestra iglesia parroquial».

### **DESPEDIDA AL DIRECTOR.**

«Hace cinco años tuvimos la gran suerte de poder contar con el padre carmelita José Luis como director, el cual pegó un cambio radical a la ronda, enseñándonos el estilo de las canciones de Iglesia, algo impensable para nosotros hace años, y haciendo que cada vez estemos más demandados para cantar en celebraciones eclesiásticas, tanto n bodas, como en comuniones o fiestas de los pueblos, además de cantar Misa Mayor en la iglesia de los Padres Carmelitas ó en la Fiesta de La Rosa, en Montesclaros».

Pero como lo bueno nunca dura eternamente, «José Luis se nos tiene que ir», concluye Balbás, es por ello, indica, «que queremos que el fruto del trabajo de estos cinco años no se lo lleve el aire, dejando este disco».